



CARTA VIRTUAL N° 301 – 28 DE NOVIEMBRE DE 2015

Redacción: Carlos Cortés.



FELICITACIONES

Sinceras pero muy efusivas a la Dra. Adriana Zableh Solano por haber sido escogida como la mu-

Antes muy pocas personas renegaban de la atención en salud como me consta cuando atravesaba la consulta externa del San Juan de Dios de nuestra ciudad o el san Vicente de Paul de Medellín, cuando todo era de cacería Cafam Santander ridad y hasta se mandaban los pacientes

2015-2016. Somos testigos de la calidad y con la droga a la casa. Hoy por el contrario las cualidades que acompañan a esta profesional; de su calor humano, de su consagración al ejercicio de su especialidad, de su profesionalismo, de su ética y de otras muchas más, por lo cual compartimos su regocijo junto con el de su esposo Dr. Herman Rodríguez Díaz a quien tuvimos la fortuna de contar entre nuestros alumnos y nos unimos a las voces no solo de sus miles de pacientes, sino también de quienes los apreciamos. Esta distinción se hace desde 1988 como dice en la página Web “convocando valores y sentimientos de amor, solidaridad, bondad, abnegación, humildad y servicio, fundamental para generar bienestar comunitario”

Fuente: <http://www.vanguardia.com/area-metropolitana/bucaramanga/337710-adriana-zableh-solano-es-la-mujer-cafam-de-santander-2015-2016>.

PORQUÉ?

Es la pregunta sencilla que podría hacerse uno y a su vez transmitirla a los encargados oficiales del sector salud; seguramente dará lugar a muchas explicaciones pero la conclusión indudablemente, sin pensarlo dos veces habrá de ser una sola si le queremos poner lógica al tema.

SABIA USTED QUE?

El 8% de la población del departamento sufre de algún tipo de afectación mental?. (15. N.305. Nov a Dic. 2015)

La Guajira y Chocó: cuando los niños siguen muriendo y el Estado pareciese ignorarlo

<http://www.opinionysalud.com/en-la-guajira-y-choco-los-ninos-siguen-muriendoy-no-pasanada/> y <http://ulahybeltranlopez.blogspot.com.co/2015/11/cuando-los-ninos-siguen-muriendo-y-el.html>

